

Luis Enrique Fernández Baqueiro. Ingeniero Civil por la Universidad Autónoma de Yucatán (1995). Maestro en Ingeniería y Doctor en Ingeniería (opción en estructuras) por la Universidad Nacional Autónoma de México (1997 y 2002). Ha realizado estancias de investigación en la Universidad de la Columbia Británica (Canadá, 1997) y la Universidad Politécnica de Cataluña (España, 2000). Es profesor investigador de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma de Yucatán (FI-UADY) desde 2003. En la Facultad de Ingeniería ocupó el cargo de Jefe de la Unidad de Posgrado e Investigación (2007-2015) y actualmente es su Director (2015-2019). Ha impartido cursos en los programas educativos de licenciatura en Ingeniería Civil, Maestría en Ingeniería y Doctorado en Ingeniería de la FI-UADY. Ha dirigido 7 tesis de licenciatura y 12 de maestría. Ha publicado 18 artículos de revista y 27 artículos de congreso. Ha participado en proyectos de investigación en Mecánica Computacional, Ingeniería Eólica y Mampostería. Es Investigador Nacional del S.N.I. nivel I y tiene el reconocimiento al Perfil Deseable del PRODEP.